



HR Ratings ratifica calificación de corto y largo plazo

23 de diciembre de 2024

Compañía Minera Autlán, S.A.B. de C.V. (Autlán) informa al público inversionista que HR Ratings mejoró la perspectiva de la calificación de largo plazo de negativa a estable y ratificó la calificación de corto y largo plazo de Autlán, asignando HR2 y HRA, respectivamente.

Según el informe de HR Ratings, esta mejora se atribuye al refinanciamiento de la deuda que optimizó el perfil vencimientos, así como al incremento en el flujo de efectivo, destacando la capacidad operativa y la solidez en la generación de liquidez.

Autlán reafirma su compromiso con la implementación de estrategias que permitan mejorar su desempeño operativo y financiero, con el objetivo de mantener la confianza de sus inversionistas y optimizar su posición competitiva en el mercado.

Autlán es una empresa mexicana con reconocimiento a nivel mundial por la calidad y especialización de sus productos mineros e industriales. Generando valor para sus accionistas, personal y clientes usando la experiencia, la mejor tecnología disponible y futuros proyectos de diversificación como parte de los valores y crecimiento de la compañía.

AUTLÁN IMPULSA LOS RECURSOS DEL MAÑANA

San Pedro Garza García, N.L. al 23 de diciembre de 2024
ir@autlan.com.mx